



## **Umweltschutz auf dem Chiemsee**

Am 21. Juli hieß es "Schiff ahoi" auf dem Chiemsee. Wasser- und Sedimentproben-Analyse war im Rahmen des "Umweltschutz-Seminars" an der Polizeischule Ainring das Thema für Polizistinnen und Polizisten. Mit dabei auch eine Wissenschaftlerin und zwei Wissenschaftler der Bayerischen Akademie für Naturschutz und Landschaftspflege (ANL) in Laufen. Gastgeber war die Wasserschutzpolizei Prien. Auf dem Polizeiboot ging es hinaus auf den See. Mit einem mobilen Labor wurden unter Anleitung von Polizeihauptkommissar Dippold Wasser- und Sedimentproben analysiert. Erfreuliches Ergebnis: Der Chiemsee hat Trinkwasserqualität. Man sieht Umweltschutz lohnt sich. Die gemeinsame Exkursion diente auch dazu, die gute Verbindung zwischen der Polizeischule Ainring und der ANL zu festigen. Dass trotz der Arbeit Urlaubsstimmung aufkam, lag am blitzblauen Himmel, der strahlenden Sonne und der vorbildlichen Gastlichkeit der Wasserschutzpolizei Prien.